

1

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Gesundheitspunkte: Angemessene Nutzung oder Fehlallokation von Kompetenzen?

Wir fragen den Senat:

1. Welche Qualifikationen und fachlichen Kompetenzen haben die Beschäftigten in den Gesundheitspunkten?
2. Welche konkreten Aufgaben übernehmen die Beschäftigten in den Gesundheitspunkten?
3. Wie stellt der Senat sicher, dass hochqualifizierte Fachkräfte nicht für organisatorische Tätigkeiten und Serviceaufgaben eingesetzt werden und Aufgabenprofile so differenziert sind, dass Fachkompetenz zielgerichtet genutzt wird?

Ole Humpich, Thore Schäck und die Fraktion der FDP